
Dirk von Zitzewitz: Podcast zum Ruhetag
Beitrag von „Paris-Dakar“ vom 14. Januar 2007 um 12:30

Gestern (bzw. vorgestern nach der letzen Etappe) hatte Dirk von Zitzewitz Zeit für ein
ausführliches Audio-Statement. Hier wie immer das ganze mitgeschrieben für unsere
ausländischen Leser und gehörlose Fans der Rallye Dakar.Welches Fazit ziehen Sie nach sieben
Tagen Dakar?Die Dakar ist wieder sehr anstrengend, sehr schwierig. Sie hat in Marokko härter
begonnen als sonst. Für [...]

Weiterlesen...
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